

事業所名 グループホーム憩

運営推進会議開催報告書

報告日 令和 3年 1月 28日(木)	
参加者(照会依頼含む)	議題
利用者 0名	1. 行事報告
利用者家族 0名	2. 身体拘束適正化検討委員会より
地域住民の代表者 3名	3. 質疑応答
市職員 1名	4. 次回予定日
地域包括支援センター職員 1名	
事業所 4名	
会議録	
<p>新型コロナウイルス感染拡大防止の観点から1月28日に開催を予定していましたが「グループホーム憩運営推進会議」は開催を中止とさせて頂きました。今後も安心して生活をして頂ける場所の提供ができるよう、マスクの着用や換気、手洗い、消毒を徹底して行う事で感染予防に努めて参ります。</p> <p>1. 行事報告</p> <p>12月3日 クリスマスツリーの飾りつけを行って下さいました。全体のバランスを考えながらお互いに声を掛け合いながら楽しそうに行って頂く事が出来ました。</p> <p>12月7日 利用者様1名の誕生日会を行い、手作りの抹茶ムースとお饅頭を皆様でお召し上がり頂きお祝いをさせて頂きました。</p> <p>12月24日 利用者様とクリスマスケーキ作りを行いました。15時のおやつに提供させて頂きとても美味しそうにお召し上がりになられました。</p> <p>1月12日 利用者様3名の誕生日会を行いました。手作りのケーキを皆様でお召し上がりになりお祝いをさせて頂きました。また、プレゼントをお渡しさせて頂くと涙ぐまれる等、とても喜んで頂く事が出来ました。</p>	

2. 身体拘束適正化検討委員会より

今回は「スピーチロック」をテーマに資料をまとめたものを作成し、内容を確認して頂きました。

3. 質疑応答

・物理的に身体拘束を行う場合は家族に同意を頂くようになっていると思うが、向精神薬を過剰に服用させる場合も家族に同意を取る必要があるのでしょうか。（地域包括支援センター様）

同意を取る必要はあると思います。また、これまでも憩では向精神薬を過剰に服用はさせたことはなく、今後ありません。

・スピーチロックについて、具体的に事業所内で気を付けている事や取り組まれている事はありますか。（市役所高齢者福祉課様）

常に「一言の重み」を考え、思いついた言葉をストレートに口に出して伝えるのではなく、その言葉を伝えた時、相手がどのような気持ちになるかを考えて発言するようにしています。また、「クッション言葉」や依頼するような形で声を掛けさせて頂く事で雰囲気柔らかく出来る様に努めています。

5. 次回予定日 令和3年3月25日（木） 14時